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Vertreten waren die Klassen 2a, 2b, 2c, 2d, 3a, 3b, 3c, 3d, 4a und die 4b. Die anderen 4. Klassen waren 

unterwegs. 

Die Kinderkonferenz in der ersten Schulstunde leitete Thanh An (4b) und das Protokoll schrieb Sonja (4b) 

mit Unterstützung durch Frau Voß.  

1. Themen aus den Klassen 

Verschiedene Klassen wünschen sich Spielgeräte für den Schulhof (Kletterwand, Wippe, 

Kletterspinne, Karussell, Basketballkörbe und Rutschen). 

Eine Klasse möchte wissen, warum die bewegte Pause auf dem Fußballplatz ist. Dann kann man 

kein Fußball spielen. 

Die zweiten Klassen berichten vom Holzhaus auf dem Schulhof. Frau Voß spricht mit Herrn Cors 

und der Hausmeisterin. 

2. Seniorenstreitschlichterinnen 

Zu den Frauen kommen immer zwei, manchmal auch mehr streitende Kinder. Die Frauen helfen 

den Kindern, den Streit zu beenden. Dabei kommt es nicht darauf an, wer Recht hat. Man sucht 

nach einer Lösung, wie der Streit aufhört. Es gibt keine Verlierer. 

Die Frauen sind immer am Donnerstag auf dem Schulhof unterwegs, dann kann man sie 

ansprechen. Oder man sagt seiner Lehrerin oder seinem Lehrer Bescheid, dass sie einen Termin 

organisieren. 

3. Unsere Glückwünsche zum Richtfest 

Wir schreiben die gesammelten Glückwünsche der Klassen auf kleine Zettel und sortieren sie 

dann. Die Kinderkonferenz will auf dem Richtfest diese Wünsche aussprechen: 

Die Kinder der Schule wünschen dem Haus, dass es lange hält. Es soll ein stabiles Haus 

werden, das immer sauber bleibt. Wir hoffen, dass man aus den Fenstern einen tollen 

Ausblick hat. 

Wir wünschen uns, dass die Schule Solarplatten auf das Dach bekommt, um unsere 

Umwelt zu schützen. Wenn es etwas zum Klettern und zu Rutschen gibt, wäre es schön. 

Liebes neues Gebäude, wir wünschen dir, dass man sich bei dir immer wohl fühlt. Die 

Kinder sollen mit Fantasie durch deine Türen gehen und dann Spaß am Lernen haben. 

Jolina und Philipp aus der 3a wollen die Wünsche beim Richtfest vorlesen. 

Das nächste Mal treffen wir uns am 14. November 2024 in der ersten Stunde.  

Wir wollen über die GBS sprechen. 


